
Pièces 2 Pièces

Superficie 44 m²

Référence 118

Prix 1 050 €

Roquefort-les-Pins
Appartement à louer (06330)
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Roquefort  les  pins  :  situé  au  cœur  d'une  résidence  récente  à  roquefort-les-pins,

avec  un  accès  direct  aux  commerces,  cet  agréable  appartement  2  pièces  est

proposé en excellent état. Il se compose d'une entrée avec placard aménagé, d'un

séjour lumineux avec espace salle à manger et cuisine ouverte semi-équipée, d'une

chambre, d'une salle de douche et wc, et une terrasse. Le bien est complété par

deux  stationnements  privatifs  en  sous-sol,  disposés  en  enfilade.  Disponible  le

19/12/2025. Photos à venir

Roquefort les pins: located in the heart of a recent residence in roquefort-les-pins,

with  direct  access  to  shops,  this  pleasant  2-room  apartment  is  in  excellent

condition.  It  comprises  an  entrance  hall  with  fitted  cupboard,  a  bright  living  room

with dining area and semi-equipped open-plan kitchen, a bedroom, a shower room

and toilet, and a terrace. The property also includes two private parking spaces in

the basement, arranged in a row. Available on 12/19/2025. Photos coming soon.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS
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